

Aseguran más de 17 kilos de metanfetamina en cateos

Fiscalía y fuerzas federales golpean narcomenudeo; suman 14 operativos en enero

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. – Elementos de la Fiscalía General del Estado, en coordinación con la Secretaría

de la Defensa Nacional y la Marina Armada de México, realizaron cateos simultáneos en distintos puntos de la ciudad, logrando el aseguramiento de más de 17 kilogramos de metanfetamina y un golpe directo a la distribución de drogas.

El primer operativo se efectuó en la colonia Doña Pura, en un inmueble ubicado sobre la calle Severiano Delgado, el cual era utilizado como narco bodega para el almacenamiento de drogas químicas destinadas a surtir puntos de venta conocidos como "tienditas". En el lugar se aseguraron alrededor de 17 kilos de metanfetaminas, también conocida como cristal.

Posteriormente, el convoy estatal y militar se trasladó a la colonia Tierra y Esperanza, donde fue intervenido un punto de venta de droga, logrando el aseguramiento



Autoridades estatales y federales aseguraron una narco bodega en la colonia Doña Pura.

de 175 gramos de metanfetamina, además de marihuana y diversos objetos como grámeras, pipas hechas y cámaras de seguridad.

LOCAL / PÁG. 2

LA VOZ

DE CIUDAD ACUÑA

\$10.00 Ejemplar
Domingo 25 de Enero de 2026

Año XVI No. 8,324
Ciudad Acuña, Coahuila

Preocupa helada a ganaderos de Acuña

Esperan lluvias o aguanieve como alivio al campo pese al frío extremo



Ranchos esperan bajas temperaturas.

CIUDAD ACUÑA, COAH. – El ingreso de días gélidos a la región mantiene en alerta al sector ganadero, ante el riesgo de que un descenso pronunciado de temperaturas genere pérdidas considerables en el hato.

Productores locales reconocieron que, aunque existe preocupación por posibles afectaciones a los animales, muchos ya se encuentran preparados para enfrentar las bajas tempe-

raturas, con el objetivo de evitar decesos.

El presidente de la Asociación de Ganaderos, Homeno Amezcua Villarreal, señaló que uno de los aspectos positivos del frente

frío serían las precipitaciones pronosticadas, ya sea en forma de lluvia o aguanieve, lo que representaría un beneficio directo para el campo.

Indicó que la falta de



El presidente mencionó que lo positivo sería la llegada de precipitaciones.

humedad ha sido una constante en la región, por lo que la llegada de agua ayudaría a mejorar las condiciones en los ranchos.

"Nos hacen falta precipitaciones y, aunque llegue el frío, es una buena señal si trae algo de agua, porque nos hace mucha falta", expresó.

Autoridades y productores se mantienen atentos a la evolución del clima en los próximos días.



Nación
CRECE TENSIÓN EN MINEÁPOLIS
MATA ICE A OTRO CIUDADANO



Triunfa Coahuila en la FITUR 2026 de España

EN ACUÑA

Se disparan compras de gas por frente frío

Bajas temperaturas provocan filas en gaseras ante aumento de demanda en los días gélidos

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Hacen filas para adquirir gas en la ciudad.

CIUDAD ACUÑA, COAH. – La llegada de los días más fríos a la región provocó un incremento significativo en la demanda de gas doméstico, generando largas filas en distintas gaseras de la localidad.

Desde días previos, los establecimientos han mantenido un ritmo constante de surtido, al tratarse de una necesidad básica para

generar calor en los hogares durante la temporada invernal.

Las gaseras reportan una afluencia permanente de ciudadanos que buscan abastecerse con suficiente combustible para enfrentar las bajas temperaturas previstas, situación que podría

prolongarse durante el fin de semana.

Autoridades y proveedores reiteraron el llamado a la población a extremar precauciones y revisar las instalaciones de gas en las viviendas, a fin de evitar accidentes durante el uso intensivo del combustible.



Acuerdan acelerar entrega de capos

Nación

ESCANEÁ AQUÍ



EN PIEDRAS NEGRAS

Envía Fujikura a 200 empleados a paro técnico

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



La planta de Fujikura en Piedras Negras ha registrado recortes y suspensiones de labores en los últimos meses.

de la suspensión de actividades, trascendió que el personal de esta manufactura de arneses automotrices fue notificado de la medida el jueves por

la tarde.

LOCAL / PÁG. 2

